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Herrn Bürgermeister        
Michael Forster 
Stadt Homburg 
Am Forum 
 
66424 Homburg  
 
Einbringung eines Antrages für die nächste Stadtratssitzung am 13.07.23 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
gem. § 41 Abs. 1 KSVG beantrage ich im Namen der Fraktion DIE LINKE  
die Aufnahme von folgendem Tagesordnungspunkt für die nächste Stadtratssitzung 
am 13.07.23: 
 
TOP: Universitätsklinikum des Saarlandes UKS am Standort Homburg stärken 
– mehr Wohnraum für ausländische Pflegekräfte sichern – Parkplatzsituation 
entspannen   

Begründung:  
 
Der Stadtrat unterstützt die wohnortnahe Krankenhausversorgung als öffentliche 
Daseinsvorsorge. Das UKS in Homburg ist als Klinikum der Maximalversorgung mit 
ca. 1300 Betten und ca. 4800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zudem ein wichtiger 
Baustein und Standortfaktor. Deshalb muss neben dem Bund auch das Land 
seiner Verpflichtung zur Finanzierung von Krankenhausinvestitionen vollständig 
nachkommen – Soforthilfen werden immer notwendiger. Der Weiterbetrieb unserer 
Kliniken wie dem UKS muss stärker öffentlich abgesichert werden.  

Dazu gehört auch die Unterstützung für die Stadt Homburg durch das Land bezüglich 
bezahlbaren Wohnraums, insbesondere für ausländische Pflegekräfte am UKS. 
Ebenso muss zur unverändert schwierigen Situation mit Blick auf die Belastung der 
Pflegekräfte am UKS durch Parkgebührenerhebungen und Parkplatzmangel erneut 
der Dialog seitens der Stadt und den Fraktionsvorsitzenden mit der UKS-Leitung 
gesucht werden – wie im Beschluss auf Antrag der Fraktion DIE LINKE im Februar 
2022 im Stadtrat beschlossen.  

Mit der Bitte um Berücksichtigung und mit freundlichen Grüßen  

 
Barbara Spaniol - Fraktionsvorsitzende -  
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